

EL PEREIRANO

elpereirano.com



CALLES PARAMI BARRIO

Ecopetrol e ISA una unión que busca mitigar el cambio climático



agosto 24, 2021



- El cierre de la adquisición de la participación en ISA establece un punto de referencia en el desarrollo de la estrategia de transición energética del Grupo **Ecopetrol**, que entre otras, busca avanzar en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajas emisiones.
- Por un total de \$14,2 billones, fue el cierre de la transacción, en la que **Ecopetrol** adquirió 51,4% de la participación accionaria de ISA
- Cabe recordar que el Gobierno Nacional tiene una ambiciosa meta en materia ambiental: reducir en 51% las emisiones de Gases Efecto Invernadero para 2030 y ser un país carbono neutral a 2050.

La cruzada mundial para enfrentar los efectos catastróficos como consecuencia del cambio climático no se detiene, por ello las estrategias la sociedad civil y los pequeños, medianos y grandes empresarios, continúan en su carrera hacia la transición energética.

Por esta razón, el cierre de la adquisición de la participación en ISA marca un hito en el desarrollo de la estrategia de transición energética del Grupo **Ecopetrol**, que busca maximizar la vida y valor del portafolio de hidrocarburos, mientras se avanza en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajas emisiones.

Así mismo, es de resaltar que **Ecopetrol** viene implementando un plan de descarbonización que incluye la actualización permanente del inventario de gases de efecto invernadero, la implementación de un portafolio de reducción de emisiones, la definición de la hoja de ruta para alcanzar el objetivo de cero emisiones netas y el diseño y ejecución de un portafolio de compensación a través de Soluciones Naturales del Clima.

Una de las apuestas más grandes del Gobierno es la reducción en 51% de las Emisiones de Gases Efecto Invernadero (GEI) para 2030 y ser un país carbono neutral a 2050, un camino que debe ser transitado con aliados estratégicos como el sector privado y de esta manera cumplir con el Acuerdo de París y aportar a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Por lo anterior y con el propósito exclusivo de financiar la adquisición de 569,472,561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. ESP ("ISA"), equivalentes al 51.4% de las acciones en circulación de esta compañía, el **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público, autorizó la contratación de un crédito con la banca internacional, por un monto de hasta cuatro mil millones de dólares (US\$ 4,000,000,000), la cual ha sido destacada como una de las grandes transacciones entre entidades públicas.

*Finalmente, el presidente de la República, Iván Duque Márquez afirmó que: "Con la compra de ISA, **Ecopetrol** se convertiría en el principal conglomerado de energías de América Latina y el Caribe, y uno de los más grandes del mundo, más aún cuando el tema de descarbonización toma mucha más fuerza".*

Medio ambiente

Ubicación: Risaralda, Colombia



Escribe un comentario...

Lo más leído esta semana

Seguridad de vecindario

agosto 21, 2021



Por **ÁLVARO RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ** La pandemia, el paro, la migración, detonaron las alarmas sobre el proceso de seguridad que vive Pereira y el AMCO. No somos una isla en la coyuntura presente con los botes salvavidas para el rescate inmediato del territorio para la vida.

[LEER MÁS](#)

Municipio de Cerritos

agosto 17, 2021



Por: **Elsa Gladys Cifuentes Aranzazu** Sería el municipio número 15 del departamento de Risaralda y tendría la vecindad familiar original de Cartago y La Virginia que se proyecta como uno de los municipios más importantes en conectividad y oportunidades. Desde hace muchos años se ha

[LEER MÁS](#)

Café de Negocios Inmobiliario 2021

agosto 18, 2021



El día 12 de agosto se llevó a cabo en el Hotel Zi One, el tercer Café Inmobiliario respaldado por Fenalco Risaralda. Martha Martínez, presidenta del Comité Inmobiliario, propietaria de la Inmobiliaria conKasa, y la directora de Promoción y Desarrollo de Fenalco Risaralda Inirida Morales, invitan al sector a unirse

[LEER MÁS](#)

El barrio

agosto 23, 2021



Óscar Velásquez Narváez Como ya es sabido en historias anteriores, Tenorio vivió en un barrio de clase media, barrio que poseía muchas características de un pueblo de origen latinoamericano, en el parque central se izaba la respectiva iglesia con un enorme campanario y al lado el busto del fundador

[LEER MÁS](#)

De Roux y Uribe

agosto 23, 2021



Alberto Zuluaga Trujillo alzutru45@hotmail.com En la cita informal llevada a cabo el pasado lunes 16 entre el expresidente Álvaro Uribe y el padre Francisco de Roux, presidente de la Comisión de la Verdad, en la casa del primero en Llanogrande, Rionegro, Antioquia, se buscó reconstruir la historia del conflicto

[LEER MÁS](#)

Propiedades Colombia

